

SD Muhammadiyah Kottabarat Asah Kesalehan Sosial Siswa Melalui Kampung Ramadhan

Selasa, 05-06-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURAKARTA – Siswa SD Muhammadiyah Program Khusus (PK) Kottabarat Surakarta mengikuti kegiatan Kampung Ramadan di dukuh Tegalsari, Canden, Sambu, Boyolali. Tema kegiatan ini adalah “Menanamkan Nilai Kemasyarakatan dalam Bingkai Kampoeng Ramadan”. Kegiatan Kampung Ramadhan ini terselenggara tiga hari sejak tanggal 1-3 Juni 2018.

Muhammad Arifin, Humas SD Muhammadiyah Kottabarat mengatakan, kegiatan pesantren Ramadhan pada tahun ini terintegrasi dengan masyarakat yaitu dikemas dalam bentuk kampoeng ramadan. Dengan tujuan keterampilan sesuai tuntutan di abad-21 bisa dikuasai oleh siswa.

“Salah satu kegiatan Kampung Ramadhan kali ini adalah pesantren Ramadhan. Serangkaian kegiatan di antaranya, tinggal bersama orang tua asuh, orientasi lingkungan desa dan pondok, sholat jamah di masjid, kerja bakti bersama warga, baksos dan bazar (pasar murah). Kegiatan ini mempunyai target diantaraan belajar berdikari menjadi pribadi sejati, belajar mensyukuri menjadi pribadi robani, belajar menteladai menjadi pribadi santri, serta menjalani dengan gembira hati,” jelas Arifin, Humas SD Muhammadiyah PK Kottabarat.

Kegiatan kampung ramadan bekerja sama dengan warga dukuh Tegal Sari Rt 01 dan 02 serta Pondok pesantren Manafiul Ulum Canden, Sambu, Boyolali. Siswa terbagi dalam 14 kelompok yang terdiri dari 10 kelompok putri dan 4 kelompok putra. Kegiatan ini melibatkan 14 orang tua asuh yang digunakan untuk tempat menginap sekaligus membimbing dalam kegiatan kemasyarakatan. Selain itu, juga melibatkan 14 pendamping dari siswa siswi SMP pondok pesantren yang bertugas untuk mendampingi selama kegiatan kampung ramadan, baik kegiatan di pondok maupun di luar pondok (masjid).

“Dalam puncak kegiatan kampung ramadan di gelar kegiatan baksos dan bazar. Dengan semarak kampung ramadan, diharapkan dapat melatih siswa dalam keterampilan berkomunikasi, berkolaborasi, berbagi dan dapat melaksanakan amalan wajib maupun sunah di bulan ramadan dengan maksimal serta gembira hati,” tutup Arifin.

Sumber : Humas SD Muhammadiyah PK Kottabarat